

## Llamamos a proteger a las personas defensoras, en Tolima y en todo el país

Esta semana estamos en Planadas y Rioblanco, en Tolima. Allí como parte de nuestro mandato monitoreamos la situación de derechos humanos, en particular analizamos la situación de las personas defensoras y los riesgos que enfrenta en su labor de defensa de derechos humanos.

Aprovechamos esta visita para reunirnos con autoridades, con líderes y lideresas, con la comunidad y con personas defensoras.

Hacemos un llamado al Estado colombiano a proteger la vida, la integridad y la labor de las personas defensoras de derechos humanos de comunidades rurales y pueblos étnicos.

Recomendamos, también, incorporar acciones de prevención y protección dentro de los planes de desarrollo municipal, teniendo en cuenta que hay nuevas autoridades locales.

...

Fotos:

ONU Derechos Humanos: Alexander Guerra y Yamileth Miranda

Llamamos a proteger a las personas defensoras, en Tolima y  
en todo el país



Llamamos a proteger a las personas defensoras, en Tolima y  
en todo el país



Llamamos a proteger a las personas defensoras, en Tolima y  
en todo el país

